
  
 
 
 
 
  

 
 
 

ANNUAL GENERAL ASSEMBLY 
 

Wednesday, April 17, 2024, 4:30 pm 

Louis Riel Arts & Technology Centre 

 
Your vote is needed on the 2024-2025 budget,  

proposed changes to the LRTA Constitution, By-laws, Policies  
and for the 2024-2025 Executive. 

 

AGA materials will be available on the LRTA website at www.lrta.ca. 
 

Pizza provided! 
 

Free Childcare Provided!   

 

Call the LRTA office (204-929-5782) or  
email (office@lrta.mbteach.org) to register your child(ren)! 

       
 

IF YOU ATTEND BUT ONE MEETING THIS YEAR, 
MAKE IT THIS ONE! 



 

Louis Riel Teachers’ Association 
2024 – 2025 Executive Candidates 

 
 
 
 

 President     Jay McGurran  J.H. Bruns Collegiate 

 VP Collective Bargaining   Scott Wood   Glenlawn Collegiate 

 VP Professional Development  Jaclyn Porteous  Nordale School 

 Secretary-Treasurer   Charmaine Rudnicki Shamrock School 

 Employee Benefits   Becky Lauzé    Nordale School 

 Equity and Social Justice   VACANT    

 Public Relations    Leah Dilworth  Glenwood School 

 ÉFM      Paulette Sabourin  École St. Germain 

 Social      Laurie Tyndall  École St. Germain 

 Indigenous Education   VACANT 

Member-at-Large (3)   Kim Melvin   Samuel Burland School 

 VACANT 

 VACANT 

 LRASA     VACANT 

      

 

 

 

 
 
 



Re-Elect Jay McGurran  
for President 
 
The chance to seek re-election as President of the Louis Riel Teachers’ 
Association is a privileged opportunity. In my first year as President, I feel that I 
have been able to effectively transition from the former roles that I have had in 
LRTA. I have strengthened meaningful relationships with LRTA members, the 
Senior Leadership Team, and the Board of Trustees. I have also been able to 
connect and collaborate with many other colleagues in MTS in an effort to broaden and deepen the LRTA’s 
reputation as an association focused on member issues, the advancement of public education, and as a 
pragmatic voice in a time where stability and perspective are needed now, more than ever. 
 
Over my first term as President, I contributed to the transition of the LRTA accounting and repayment system 
moving to an online format. This task was vitally important to the service that we provide to the membership. 
In collaboration with my colleagues, we have responsibly managed the finances of the Association and are 
working toward restoring our reserve fund to an appropriate amount. As we look to the future, we are 
confident that we can engage our membership in activities that focus on wellness, outreach, and community 
building. 
 
As we continue to find the new normal in the post-pandemic era, it remains vitally important that we address 
the compounding stresses of the work that many of us hold dear to our heart. As President, I have advocated 
for manageable class sizes, increased supports for the multitude of student needs presented in schools and for 
a safe workplace for all members. This work is ongoing, and I am confident that our strong relationship with 
the Division will continue to enable us to speak on your behalf. As President, I remain committed to ensuring 
that your needs, and by extension the needs of your students, are front and centre. 
 
The responsibility of President is vast and ever expanding. Advocating for systemic changes to support 
teachers, ensuring that workplaces are safe and free from harassment and violence, and representing our 
Association at MTS are but a few of the many issues that a President takes into consideration. In the coming 
school year, we are likely to see a new Provincial Collective Agreement ratified and with that a new set of rules 
that will govern our employment. I look forward to being at the table when the new agreement comes into 
effect, helping to interpret this contract for our members and safeguarding our collective rights. 
 
Thank you for entrusting this responsibility in me and for your continued support at this year’s Annual General 
Assembly. 

 
Jay McGurran 
 
 
 
 
 
 
 



Réélisez Jay McGurran  
à la présidence 
 
La possibilité de me représenter à la présidence de l’Association des 
professeurs Louis-Riel est une occasion privilégiée. Au cours de ma première 
année en tant que président, j’ai le sentiment d’avoir réussi à assurer une 
transition efficace entre les différents rôles que j’ai occupés précédemment au 
sein de la LRTA. J’ai renforcé mes relations avec les membres de la LRTA, 
l’équipe de la haute direction et le Conseil d’administration. J’ai également pu nouer des liens et collaborer 
avec de nombreux autres collègues de la MTS dans le but d’élargir et d’approfondir la réputation de la LRTA en 
tant qu’association centrée sur les problèmes de ses membres, sur l’avancement de l’éducation publique et en 
tant que voix pragmatique à une époque où la stabilité et la perspective sont plus que jamais nécessaires. 
 
Au cours de mon premier mandat de président, j’ai contribué à la transition du système de comptabilité et de 
remboursement de la LRTA vers un format en ligne. Cette tâche était d’une importance vitale pour le service 
que nous fournissons aux membres. En collaboration avec mes collègues, nous avons géré de manière 
responsable les finances de l’association et nous nous efforçons de rétablir notre fonds de réserve à un niveau 
approprié. En regardant vers l’avenir, nous sommes convaincus que nous pouvons engager nos membres dans 
des activités qui se concentrent sur le bien-être, la sensibilisation et la construction de la communauté. 
 
Alors que nous continuons à définir une nouvelle normalité dans l’ère post-pandémique, il demeure vital que 
nous nous attaquions aux contraintes aggravantes du travail qui tient à cœur à beaucoup d’entre nous. En tant 
que président, j’ai plaidé en faveur de classes de taille raisonnable, d’un soutien accru pour la multitude de 
besoins des élèves dans nos écoles et d’un lieu de travail sûr pour tous les membres. Ce travail se poursuit, et 
je suis persuadé que nos relations étroites avec la division continueront à nous permettre de parler en votre 
nom. En tant que président, je reste déterminé à faire en sorte que vos besoins, et par extension ceux de vos 
élèves, soient au premier plan. 
 
La responsabilité du président est vaste et ne cesse de s’étendre. Plaider en faveur de changements 
systémiques pour soutenir les enseignants, veiller à ce que les lieux de travail soient sûrs et exempts de 
harcèlement et de violence, et représenter notre association à la MTS ne sont que quelques-unes des 
nombreuses questions qu’un président doit prendre en considération. Au cours de l’année scolaire à venir, 
nous assisterons probablement à la ratification d’une nouvelle convention collective provinciale et, par 
conséquent, d’un nouvel ensemble de règles qui régiront notre emploi. Je me réjouis d’être présent à la table 
des négociations lorsque la nouvelle convention entrera en vigueur, d’aider à interpréter ce contrat pour nos 
membres et de sauvegarder nos droits collectifs. 
 
Je vous remercie de m’avoir confié cette responsabilité et de m’avoir soutenu lors de l’assemblée générale 
annuelle de cette année. 

 
Jay McGurran 
 
 
 



Scott Wood 
Candidate for  
Vice President Collective Bargaining 
 
I am asking for your support as I seek re-election to the position of Vice President 
Collective Bargaining for the Louis Riel Teachers’ Association. 
 
Throughout my more than 25 years of teaching I have worked in many different classrooms: grades 3 through 
12; Math, English, Social Studies, Phys Ed, EAL, Student Services; and even a very brief stint as acting Principal. 
In my time at Glenlawn Collegiate I have been involved in many aspects of the school through coaching, 
organizing convocations and graduation ceremonies, and working on school-based committees. 
 
My work with LRTA has been equally varied. I began as a committee member for the Terry Fox Torchlight Run, 
and then took on the responsibility as a school rep for Glenlawn. I spent two years as a Member at Large on 
the LRTA Executive and was the Employee Benefits Chair from 2015-2017. I have been working on behalf of 
members as Vice President since 2017. 
 
During my time working with LRTA I have been a delegate to the Manitoba Teachers’ Society AGM on many 
occasions, including this year.  I have served on several LRTA committees including the Special Needs Initiative, 
the PPDF Committee, Resolution and Nominations Committee, and also have supported the Public Relations 
Committee.  At the Provincial level I spent the three years working on the Collective Bargaining Standing 
Committee and I sat as a member of the Provincial Bargaining Committee on behalf of teachers in Manitoba. 
 
I bring to this position the same abilities I have developed through my years of teaching: an attention to detail; 
an ability to understand, analyze, and deal with complex issues; a compassion for others in all circumstances; 
the ability to be flexible; and, most importantly, the willingness and drive for continuous learning, especially 
when it comes to my own abilities. 
  
The strength of our Association lies in the membership.  We are one of the few Associations that have EVERY 
worksite represented at council meetings. We are an Association with strong leadership and strong 
participation. I want to continue to work for you, the membership, as Vice President. 
 
 

Please take part in this very important vote on April 17th so that 
we, together, may continue to build a strong Association. 

 
 
 
 
 
 
 

 



Scott Wood        
Candidat au poste de  
vice-président négociations  
 
Je sollicite votre appui alors que je brigue le poste de vice-président des  
négociations collectives pour la Louis Riel Teachers’ Association. 
 
Au cours de mes plus que 25 années d’enseignement, j’ai travaillé dans plusieurs différentes salles de classe: 
3e à 12e années; mathématiques, anglais, sciences sociales, éducation physique, ALA/EAL et services aux 
élèves; et même très brièvement comme Directeur suppléant.  Au cours de mes années au Glenlawn 
Collegiate, je me suis voué dans plusieurs activités scolaires, soit comme entraîneur, organisateur des 
cérémonies de Convocations et de Graduations et membre actif de comités scolaires.  
 
Mon travail auprès de la LRTA a aussi été varié.  Je fus membre du Comité de la Course torchère Terry-Fox, 
puis j’acceptai la responsabilité de représentant scolaire de Glenlawn.  J’ai consacré deux ans à titre de 
membre désigné auprès de l’Exécutif de la LRTA et j’étais Président des Avantages aux employés de 2015 à 
2017.  Je travaille pour le compte de membres en tant que vice-président depuis 2017. 
 
Au cours de mon service auprès de la LRTA, je fus délégué auprès de l’AGA provinciale du « Manitoba 
Teachers’ Society » à plusieurs occasions incluant cette année.  J’ai siégé sur plusieurs comités dont celui des 
Besoins spéciaux de la Division.  Les trois dernières années, j’ai travaillé au sein du Comité permanent des 
négociations au niveau provinciale.  Je me suis assis en tant que membre du comité de négociation provincial 
au nom des enseignants du Manitoba. 
 
Au cours de ce processus, j’ai travaillé de très près avec les préposés de la MTS pour assurer que nos 
négociations soient poursuivies d’une façon transparente et franche. 
 
Dans ce poste, j’utilise les mêmes capacités que j’ai développées au cours de mes années d’enseignement, soit 
le souci du détail; la capacité de comprendre, d’analyser et de transiger avec plusieurs sujets complexes; la 
compassion pour autrui en toute circonstance; la capacité d’être flexible et, le plus important, la volonté et le 
dynamisme pour un apprentissage continu, particulièrement en ce qui touche mes propres capacités. 
 
La force de notre Association réside dans ses membres.  Nous sommes une parmi peu d’Associations qui ont 
chaque site de travail représenté lors des réunions du Conseil.  Notre Association jouit d’un leadership très 
fort et d’une solide participation.  Je veux continuer à travailler pour vous, les membres, à titre de Vice-
président. 

 
 

Veuillez assister à la votation du 17 avril tenue afin qu’ensemble nous 
puissions continuer à développer une Association puissante. 

 
 

 
 



  Jaclyn Porteous  
 

  For Vice President of  
  Professional Development 
 

 
I consider it a privilege to run again as a candidate for VP of Professional 
Development on the LRTA Executive. Over the past year, I have learned so 
much in my role as VP of Professional Development and have built the skills 
and confidence to serve the membership in a meaningful way. I am looking 
forward to supporting members in their PD endeavors and leading the PPDF Committee. 
 
My involvement with the association started 13 years ago when I was a new teacher at Frontenac School 
and a colleague convinced me to be a council rep. I was hooked and haven’t stopped being involved in 
some capacity since. Learning about members’ rights, benefits, collective agreements, and professional 
development have become a passion of mine over the years, and my involvement with the LRTA reflects 
that. 
 
I currently teach Grades 7 and 8 at Nordale School. I have served on the LRTA Executive as the Employee 
Benefits Chair for 4 years and as Member at Large for 2 years. I have also served on the Collective 
Bargaining Committee for 2 years and was part of the table team during the last round of negotiations 
prior to arbitration. Lastly, I have served on the Professional Development Committee for 5 years where I 
was on both the regular committee and appeals, as well as helped develop and review the PD guidelines.  
 
If successful, I will continue to bring a strong work ethic, organization, leadership, and a great knowledge 
of the PD guidelines. With my passion for serving members in the association, I am confident that I am 
the right choice to be your next Vice President of Professional Development. 

  
Thank you. I appreciate your support! 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



  Jaclyn Porteous   
 

  Pour la vice-présidence  
  du comité du perfectionnement professionnel 
 

 
Je considère que c’est un privilège de me présenter à nouveau comme 
candidate au poste de vice-présidente du perfectionnement professionnel au 
sein de l’Exécutif de la LRTA. Au cours de l’année écoulée, j’ai beaucoup appris 
dans mon rôle de vice-présidente du perfectionnement professionnel et j’ai 
acquis les compétences et la confiance nécessaires pour servir les membres de 
manière significative. Je me réjouis de pouvoir soutenir les membres dans leurs efforts de 
perfectionnement professionnel et de diriger le comité du Fonds de perfectionnement professionnel 
personnel (PPDF). 
 
Mon implication dans l’association a commencé il y a 13 ans, lorsque j’étais une nouvelle enseignante à 
l’école Frontenac et qu’un collègue m’a convaincue d’être représentante au Conseil. J’ai mordu et je n’ai 
cessé de m’impliquer dans une certaine mesure depuis. Au fil des ans, je me suis passionnée pour les 
droits des membres, les avantages sociaux, les conventions collectives et le perfectionnement 
professionnel, et mon engagement au sein de la LRTA en est le reflet. 
 
J’enseigne actuellement en 7e et 8e année à l’école Nordale. J’ai siégé à l’Exécutif de la LRTA en tant que 
présidente du comité des avantages sociaux pendant 4 ans et en tant que conseillère pendant 2 ans. J’ai 
également siégé au comité des négociations collectives pendant 2 ans et j’ai fait partie de l’équipe de 
table lors de la dernière ronde de négociations avant l’arbitrage. Enfin, j’ai siégé pendant 5 ans au comité 
de perfectionnement professionnel, où j’étais à la fois membre du comité ordinaire et des appels, et où 
j’ai participé à l’élaboration et à la révision des lignes directrices en matière de perfectionnement 
professionnel.  
 
Si je suis élue, je continuerai à apporter une solide éthique de travail, de l’organisation, du leadership et 
une bonne connaissance des lignes directrices du perfectionnement professionnel. Avec ma passion pour 
le service aux membres de l’association, je suis convaincue d’être le bon choix pour être votre prochaine 
vice-présidente du comité de perfectionnement professionnel. 

  
Merci. J’apprécie votre soutien! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



        On April 17th, Elect  

Charmaine Rudnicki 
      Secretary-Treasurer 
  
Fellow members of the LRTA, I consider it a privilege to let 
my name stand as a candidate for the position of Secretary-
Treasurer.  I respectfully ask for your support. 
 

I am currently a kindergarten teacher at Shamrock School and a proud member of the LRTA.  I have been an 
active member serving the Association for nearly twenty years.  I started as a school representative for École 
Henri-Bergeron and Shamrock School and over the years I expanded my involvement in the Association.  In 
2016, I joined the LRTA Executive as a Member at Large and additionally began supporting the team as a 
member of the Collective Bargaining and Resolutions committees. In 2018, it was my honour to be appointed 
the Resolutions and Nominations Chairperson.  For four years, I chaired the Resolutions committee with a 
mandate to discuss any needed LRTA bylaw or policy changes and supported resolutions brought forward by 
the LRTA to the MTS AGM.   
 
This past year has been very rewarding as the Secretary-Treasurer of the LRTA.  I have monitored and assessed 
the financial integrity of the Association while keeping the interests of the members at the forefront.  I have 
supported the integration of a new accounting program and I have strived to communicate efficiently as I 
provide sound financial and accounting advice.  I want to ensure that the Association remains financially 
sustainable while providing supports to the members.  As Secretary-Treasurer, I will continue to work to 
protect the interests of our members. 
 
It has been a privilege working with the LRTA Executive and I would like to continue to serve the Association as 
the Secretary-Treasurer.  I believe strongly in the work of the Association, and I am committed to being an 
active member representing our teachers. 

 
I thank you for your support on April 17th at the LRTA AGA. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



  Le 17 avril, élisez 

Charmaine Rudnicki 
Secrétaire-trésorière 

 
Chers membres de la LRTA, je considère comme un privilège 
de me présenter comme candidate au poste de secrétaire-
trésorière. Je demande respectueusement votre soutien. 
 
Je suis actuellement enseignante de la maternelle à l’école 

Shamrock et fière d’être membre de la LRTA. Je suis membre active au service de l’association depuis près de 
vingt ans. J’ai commencé comme déléguée scolaire pour l’école Henri-Bergeron et l’école Shamrock et au fil 
des ans, j’ai élargi ma participation au sein de l’association. En 2016, j’ai rejoint l’Exécutif de la LRTA en tant 
que conseillère et j’ai également commencé à soutenir l’équipe en tant que membre des comités des 
négociations collectives et des résolutions. En 2018, j’ai eu l’honneur d’être nommée présidente du comité 
des résolutions et des nominations. Pendant quatre ans, j’ai présidé le comité des résolutions avec pour 
mandat de discuter de tout changement nécessaire au règlement ou à la politique de la LRTA. J’ai également 
soutenu les résolutions présentées par la LRTA à l’AGA de la MTS. 
 
L’année écoulée a été très enrichissante en tant que secrétaire-trésorière de la LRTA. J’ai contrôlé et évalué 
l’intégrité financière de l’association tout en gardant les intérêts des membres au premier plan. J’ai participé à 
l’intégration d’un nouveau programme de comptabilité et je me suis efforcée de communiquer efficacement 
tout en fournissant des conseils financiers et comptables avisés. Je veux m’assurer que l’association demeure 
financièrement viable tout en offrant un soutien aux membres. En tant que secrétaire-trésorière, je 
continuerai à travailler pour protéger les intérêts de nos membres. 
 
Ce fut un privilège de travailler avec l’Exécutif de la LRTA et j’aimerais continuer à servir l’association en tant 
que secrétaire-trésorière. Je crois fermement au travail de l’association et je m’engage à être un membre actif 
représentant nos enseignant.e.s. 

 
Je vous remercie pour votre soutien  

le 17 avril lors de l’AGA de LRTA. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



Becky Lauzé  
for Employee Benefits Chair 

 
My name is Becky Lauzé. I am asking for your support as I run for the position of 
Employee Benefits Chair. For the past year I have served as Employee Benefits 
Chair and have greatly enjoyed my term.  I was appointed Member-at-Large for 
2022-2023. I have also served as Secretary-Treasurer for the Louis Riel Teacher’s 
Association Executive and school representative on the LRTA council for many 
years. 
 
While serving on the Executive, I have served on Social Committee and the Bargaining Committee. As a 
Member at Large, I sat on the Vic Wyatt House board. I have previously sat on the MTS Education Finance 
Committee and am currently on the MTS Group Benefits Standing Committee. 
 
My time as a table officer for the Louis Riel Teacher’s Association has helped me advocate for teacher rights 
and benefits. My experience accessing those benefits will help ensure members have access to the 
information they need. Now, more than ever, there are additional challenges inside and outside of schools. 
We must come together as members of LRTA and MTS to support our colleagues. 
 
I look forward to having the opportunity to bring my thoughts and ideas to the table and to support our 
members. I ask for your support in electing me as Employee Benefits Chair at the upcoming Annual General 
Assembly on April 17, 2024.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Becky Lauzé  
pour le poste de présidente du comité des 
avantages sociaux 
 
Je m’appelle Becky Lauzé. Je sollicite votre soutien alors que je me présente pour 
le poste de présidente du comité des avantages sociaux. Au cours de l’année 
écoulée, j’ai occupé le poste de présidente du comité des avantages sociaux et j’ai 
beaucoup apprécié mon mandat. J’ai été nommée membre désigné pour 
l’année 2022-2023. J’ai également été secrétaire-trésorière de l’Exécutif de l’Association des professeurs 
Louis-Riel et représentante de l’école au sein du conseil de la LRTA pendant de nombreuses années. 
 
En tant que membre de l’Exécutif, j’ai siégé au comité social et au comité des négociations. En tant que 
membre désigné, j’ai siégé au conseil d’administration de Vic Wyatt House. J’ai déjà siégé au comité du 
financement de l’éducation de la MTS et je siège actuellement au comité permanent des avantages collectifs 
de la MTS. 
 
Le temps que j’ai passé en tant que représentante de l’Association des professeurs Louis-Riel m’a aidé à 
défendre les droits et les avantages sociaux des enseignants. Mon expérience de l’accès à ces avantages 
m’aidera à faire en sorte que les membres aient accès aux informations dont ils ont besoin. Aujourd’hui, plus 
que jamais, des défis supplémentaires se posent à l’intérieur et à l’extérieur des écoles. Nous devons nous unir 
en tant que membres de la LRTA et de la MTS pour soutenir nos collègues. 
 
Je me réjouis d’avoir l’occasion d’apporter mes réflexions et mes idées et de soutenir nos membres. Je vous 
demande de m’élire en tant que présidente du comité des avantages sociaux lors de la prochaine assemblée 
générale annuelle, le 17 avril 2024.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



On April 17, Elect 

Paulette Sabourin 
Candidate for ÉFM Representative 
 
Paulette is currently Vice-Principal at École St.Germain with more than 30 years 
of experience in education. She joined Louis Riel School Division in 2006 and 
has worked as a Student Services Teacher at Archwood School, École Varennes, École Julie Riel, École 
St.Germain and École George Mcdowell. She has previously served as ÉFM school representative and has also 
been a member of the LRTA Equity and Social Justice Committee. 
 
Paulette is seeking your support as a candidate for the ÉFM representative position.   
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Le 17 avril, élisez 

Paulette Sabourin 
Candidate pour la représentante ÉFM 
 
Paulette est actuellement directrice adjointe à l'École St.Germain avec plus de 
30 ans d'expérience en éducation. Elle s'est jointe à la Division scolaire Louis-
Riel en 2006 et a travaillé comme enseignante des services aux élèves à l'école Archwood, à l'école Varennes, 
à l'école Julie-Riel, à l'école St. Germain et à l'école George Mcdowell. Elle a auparavant agi à titre de 
représentante scolaire de l'ÉFM et a également été membre du comité d'équité et de justice sociale de la 
LRTA. 
 
Paulette sollicite votre appui en tant que candidate au poste de représentante à l'ÉFM. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Elect  

Leah Dilworth 
as Public Relations Chair 
 
My name is Leah Dilworth and I am asking for your support as I run for the 
position of Public Relations Chair of the LRTA for the 2024-2025 school year. I 
was appointed Member-at-Large for the current school year and previously 
served as a school representative on LRTA for many years. I was able to represent our Association at the 
Manitoba Teacher’s Society Annual General Meeting in 2023. I am looking forward to my second time 
attending this May, as last year’s experience was very impactful. 
 
While serving on the Executive this year, I sat on the Vic Wyatt House board, joined other committees and 
began to learn about the many roles of the Executive Council. I believe the efforts of the Association are vital 
as we work on behalf of our membership. I am asking for your support to ensure that the Association’s voice is 
strong by means of communication.  
 
I am currently a teacher at Glenwood School, teaching grade 5 and 6. Having worked in many schools in Louis 
Riel, I am aware that communication is vital. As Public Relations Chair, I will work hard to communicate the 
work and events of LRTA with our Membership. The primary role of the Public Relations Chair is the publishing 
of the LRTA newsletter, The Rielity Check. The Rielity Check is a direct and vital link with members. This 
communiqué will continue to be the voice of our Association. 

 
I thank you for your support at the LRTA AGA on April 17th! 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Élisez 

Leah Dilworth 
à la présidence du comité des relations 
publiques 
 
Je m’appelle Leah Dilworth et je sollicite votre soutien dans le cadre de ma 
candidature au poste de présidente du comité des relations avec le public de la LRTA pour l’année 
scolaire 2024-2025. J’ai été nommée membre désignée pour l’année scolaire en cours et j’ai déjà été 
représentante d’école au sein de la LRTA pendant de nombreuses années. J’ai pu représenter notre 
association à l’assemblée générale annuelle de la Manitoba Teacher’s Society en 2023. J’ai hâte d’y participer 
pour la deuxième fois en mai prochain, car l’expérience de l’année dernière a été très enrichissante. 
 
Tout en siégeant à l’Exécutif cette année, j’ai siégé au conseil d’administration de Vic Wyatt House, j’ai rejoint 
d’autres comités et j’ai commencé à me familiariser avec les nombreux rôles de l’Exécutif. Je pense que les 
efforts de l’association sont vitaux, car nous travaillons au nom de nos membres. Je sollicite votre soutien pour 
que la voix de l’association soit forte par le biais de la communication.  
 
Je suis actuellement enseignante à l’école Glenwood, où j’enseigne en 5e et 6e année. Ayant travaillé dans de 
nombreuses écoles de la division Louis Riel, je sais que la communication est vitale. En tant que présidente du 
comité des relations avec le public, je m’efforcerai de faire connaître le travail et les événements de la LRTA à 
nos membres. Le rôle principal de la présidence du comité des relations avec le public est la publication du 
bulletin de la LRTA, le Rielity Check. Le Rielity Check est un lien direct et vital avec les membres. Ce 
communiqué continuera d’être la voix de notre association.  

 
Je vous remercie pour votre soutien lors de l’AGA de la LRTA 

le 17 avril! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



On Wednesday, April 17th elect 

Laurie Tyndall  
as LRTA Social Committee Chair  
 
My name is Laurie Tyndall, and I am asking for your support as I run for Social 
Chair for the 2024-2025 school year. I currently teach grade 5 at École St. Germain. 
I have been an LRTA council member since 2017 and joined the executive 
committee at the end of the 2021-2022 school year as the LRTA Social Chair. I am 
currently in the role of Social Chair.   
 
I took on the role of Social Chair on the LRTA executive at the tail of the 2021-2022 school year with the hopes 
of accommodating school social committees in creating and presenting fun, social events for their respective 
school staff members. Since then, I organized and ran a successful division-wide family carnival in June of 2023 
to celebrate the 20th anniversary of the LRTA. I am also the chair of the Wellness Grant committee. Together 
with my committee, we have approved dozens of wellness grants over the past 2 years.  
 
In my relatively short time in the LRTA, I have had the opportunity to represent our Association at the 
Manitoba Teachers’ Society Annual General Meeting in 2019 and 2023 (in person) and virtually in 2021 and 
2022. I am looking forward to my third time attending in person this May. I understand the role of the LRTA 
Social Chair at this crucial event and I look forward to supporting our delegation and our current candidate for 
Member at Large of the Manitoba Teachers’ Society. If elected for this position at this year’s LRTA Annual 
General Assembly, I promise to continue to represent the LRTA to the best of my ability and organize 
meaningful, memorable opportunities for our candidates to connect with delegates from across the province.  
 
I know that we are all so focused on our important work as teachers and I am committed to continue sharing 
my enthusiasm for this role with the hard-working members of the LRTA. We are lucky to work in a division 
that values mental health and wellness, which is why I am committed to prioritizing teacher wellbeing through 
this role.  
 
I am excited to continue bringing my ideas to the table and look forward to the possibility of serving the Louis 
Riel Teachers’ Association as an Executive member once again.  

 

I thank you for your support on April 17th at this year’s  

LRTA AGA. 

 

 
 
 
 
 



Le mercredi 17 avril, élisez 

Laurie Tyndall  
à la présidence du comité social de la LRTA  
 
Je m’appelle Laurie Tyndall et je sollicite votre soutien dans le cadre de ma 
candidature à la présidence du comité social pour l’année scolaire 2024-2025. 
J’enseigne actuellement en cinquième année à l’école St. Germain. Je suis 
membre du Conseil de la LRTA depuis 2017 et j’ai rejoint l’Exécutif à la fin de 
l’année scolaire 2021-2022 en tant que présidente du comité social de la LRTA, 
poste que j’occupe actuellement. 
 
J’ai assumé le rôle de présidente du comité social au sein de l’Exécutif de la LRTA à la fin de l’année 
scolaire 2021-2022 dans l’espoir d’aider les comités sociaux scolaires dans la création et la présentation 
d’événements sociaux amusants pour les membres du personnel de leurs écoles respectives. Depuis lors, j’ai 
organisé et dirigé avec succès un carnaval familial à l’échelle de la division en juin 2023 pour célébrer le 
20e anniversaire de la LRTA. Je suis également présidente du comité des allocations de bien-être. Avec mon 
comité, nous avons approuvé des dizaines d’allocations de bien-être au cours des deux dernières années. 
 
Au cours de mon temps relativement court au sein de la LRTA, j’ai eu l’occasion de représenter notre 
association à l’assemblée générale annuelle de la Manitoba Teachers’ Society en 2019 et 2023 (en personne) 
et virtuellement en 2021 et 2022. J’ai hâte d’y assister pour la troisième fois en personne en mai prochain. Je 
comprends le rôle de la présidence du comité social de la LRTA lors de cet événement crucial et j’ai hâte 
d’appuyer notre délégation et notre candidat.e actuel.le au poste de conseiller or conseillère de la Manitoba 
Teachers’ Society. Si je suis élue à ce poste lors de l’assemblée générale annuelle de la LRTA de cette année, je 
promets de continuer à représenter la LRTA au mieux de mes capacités et d’organiser des occasions 
significatives et mémorables pour que nos candidats et candidates puissent entrer en contact avec les 
délégués de toute la province.  
 
Je sais que nous sommes tous très concentrés sur notre travail important en tant qu’enseignant.e.s et je 
m’engage à continuer à partager mon enthousiasme pour ce rôle avec les membres dévoués de la LRTA. Nous 
avons la chance de travailler dans une division qui accorde de l’importance à la santé mentale et au bien-être, 
et c’est pourquoi je m’engage à donner la priorité au bien-être des enseignant.e.s dans le cadre de cette 
fonction. 
 
Je suis ravie à l’idée de continuer à apporter mes idées et je me réjouis de la possibilité de servir l’Association 
des professeurs Louis-Riel en tant que membre de l’Exécutif une fois de plus. 

 
Je vous remercie pour votre soutien le 17 avril lors de l’AGA de la 

LRTA de cette année. 

 

 



Kim Melvin 
Member at Large 
 
I have been a teacher, coordinator, and school administrator in the Louis Riel School 
Division for over 25 years. I have been a member of the LRTA Ad Hoc Women in 
Educational Leadership Committee since 2018. It has been a privilege to serve the 
LRTA as a Member at Large and I look forward to continuing to represent the 
members on executive for the 2024-2025 school year. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Kim Melvin 
Membre désignée 
 
Je suis enseignante, coordonnatrice et administratrice scolaire à la Division scolaire 
Louis Riel depuis plus de 25 ans. Je suis membre du comité ad hoc des femmes 
dans le leadership éducatif de la LRTA depuis 2018. Ce fut un privilège de servir la 
LRTA en tant que membre désignée et j'ai hâte de continuer à représenter les 
membres sur l'exécutif pour l’année scolaire 2024-2025. 
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